

tono de la serie se mira en la recomendable e iconoclasta 'Super', un título de modesto presupuesto que brilla menos de lo deseado en la filmografía del artífice de la estupenda serie de animación 'Comando Monster', toda una sorpresa –también disponible en HBO Max– protagonizada por un supergrupo inusual que cuenta con algunos iconos de terror entre sus filas.

Volviendo al lanzamiento que nos ocupa, el personaje de Vigilante, tronchante, parece extraído directamente del filme 'Super', que tuvo la mala suerte de coincidir prácticamente en el tiempo con 'Kick-Ass'.

Hay nuevos créditos de presentación desternillantes en 'El Pacificador'. Otro número de baile que funciona a modo de presentación de los diferentes personajes, al filo del bien y el mal, que se cruzan en la nueva historia, metiendo la pata más de la cuenta. El Pacificador sigue contando con la caterva de ridículos compañeros de fatigas que le doran la pildora y le ponen la zancadilla. Secundarios de lujo (y patada en el trasero). La segunda temporada, ocho episodios semanales, conecta con la sesión original pero también inventa alguna excusa para encajar en el DCU y abrir nuevas vías en el mismo.

El sentido del humor, ácido y escatológico, sigue llamando la atención. El portal entre dimensiones aporta más de un mundo increíble de posibilidades, hasta el punto de recuperar algunos personajes desaparecidos. El protagonista busca una vida mejor pero, como suele ocurrir en estos casos cuando la opción es pura ciencia ficción, todo puede complicarse en un abrir y cerrar de ojos. Gunn dirige varios episodios, reforzando la idea de que es de los pocos cineastas con un toque autoral que pueden hacer lo que les venga en gana en Hollywood. Ahí está la escena de la orgía para demostrarlo, sin ánimo de hacer 'spoilers'. Y ojo a las escenas de acción. No son muchas, pero iluminan el divertido recorrido.



El rey de Inglaterra, Carlos III, y su hijo, el príncipe Harry, en 2014. R.C.

## El regreso de Harry y la posible reconciliación con el rey

**Año y medio después, y en un momento delicado para la familia real tras la muerte de la duquesa de Kent, el hijo menor de Carlos III vuelve a Reino Unido**

**M. MORENO**

**MADRID.** Está previsto que el príncipe Harry regrese esta semana a Gran Bretaña en medio de crecientes especulaciones sobre un posible reencuentro con su padre, el rey Carlos III. Sería la primera vez que ambos coinciden en más de un año, desde que el duque de Sussex viajó al Reino Unido en febrero de 2024, cuando la casa real británica hizo público el diagnóstico de cáncer del monarca.

En cambio, no se espera un acercamiento con su hermano

Guillermo, ya que, según publica la prensa británica, el príncipe de Gales aún no está dispuesto a enterrar el hacha de guerra con su hermano menor.

Este lunes, coincidiendo con el tercer aniversario del fallecimiento de su abuela, la reina Isabel II, y en un día sin actos oficiales en la agenda del rey, Harry tiene previsto asistir a los Premios WellChild, un evento benéfico anual que reconoce la lucha de niños con enfermedades graves y cuya causa respalda desde hace años.

La visita del duque, que llega pocos días después de la muerte de la duquesa de Kent, ha reavivado las conjeturas sobre un

**«No sé cuánto tiempo le queda a mi padre», dijo Harry en una entrevista con la BBC**

possible acercamiento entre padre e hijo y sobre la posibilidad de que este encuentro marque el inicio de una reconciliación. Sin embargo, ni Harry ni el Palacio de Buckingham se han pronunciado al respecto.

Los veinte meses transcurridos desde el último encuentro entre ambos reflejan la persistente tensión entre los Sussex y la familia real británica, a pesar de que ya ha pasado un lustro desde que Harry y Meghan Markle decidieron renunciar a sus deberes institucionales y mudarse a California. Desde entonces, la pareja ha expresado críticas hacia la Casa Real en entrevistas y publicaciones, generando un distanciamiento aún mayor.

El pasado mes de mayo Harry declaró en una entrevista con la BBC que deseaba un acercamiento. «Claro que algunos miembros de mi familia nunca me perdonarán por escribir un libro. Claro que nunca me perdonarán muchas cosas. Pero me encantaría reconciliarme con mi familia... no tiene sentido seguir peleando. Y la vida es preciosa», afirmó.

Ese deseo podría haberse intensificado con los problemas de salud de su padre. «No sé cuánto tiempo le queda a mi padre», dijo.

## EN BREVE

### DABIZ MUÑOZ DE VIAJE

#### La confesión de Cristina Pedroche

**R. C.** El chef Dabiz Muñoz se va de viaje de trabajo, al parecer por unos pocos días, y Cristina Pedroche muestra su dolor y añoranza por el breve abandono. «Te acabas de ir y ya te echo de menos. Cada vez me cuestan más las despedidas, y sé que solo son unos días, pero me duele el corazón. Eres mi todo», publicó en Instagram, con varias reacciones de sus admiradores. «Y tampoco quiero que pase el tiempo rápido porque quiero vivir el presente y disfrutar de cada segundo de los bebés, pero sin ti no es lo mismo. Aquí te esperamos, mamá. Te queremos, tus Pedroches».

### CON ABBY CHAMPION

#### La esperada boda de un Schwarzenegger

**R. C.** El hijo de Arnold Schwarzenegger, el también actor de nombre Patrick, contrajo nupcias por fin, tras haber pospuesto su enlace con la modelo Abby Champion. La pareja

llevaba diez años juntos, y se habían prometido hace año y medio, pero por motivos laborales de él

acordaron retrasar la boda, cuando al novio le ofrecieron un papel protagonista en la serie coral 'The White Lotus', en su tercera temporada transmitida por HBO. Según el Daily Mail la ceremonia se realizó en el club de campo Gozzer Ranch en Idaho. Entre los invitados estaba Schwarzenegger padre y Maria Shriver, la madre del novio, y varios familiares e íntimos de Abby.

## HORÓSCOPO

### ARIES

21 MAR - 20 ABR



La historia sentimental que está viviendo puede ser duradera. Importante apoyo económico procedente de un amigo. Sus propuestas encuentran el apoyo de sus jefes. Prudencia con las grasas.

### LIBRA

24 SEP - 23 OCT



Gran poder de seducción, no lo desperdicie. Los astros le favorecen en los negocios. Experiencias laborales irrepetibles, aprovechelas al máximo. Rompa con la rutina y salga a divertirse.

### TAURO

21 ABR - 21 MAY



Su vida familiar anda revuelta últimamente. Si le proponen una inversión, analice el riesgo. Oferta laboral muy interesante. Si le falta tiempo para hacer deporte, camine algo.

### ESCORPIO

24 OCT - 22 NOV



Alguien muy cercano deseará hacerle la vida feliz. Olvídate de invertir. Cerrará negociaciones con éxito. La mejor medicina es un ánimo gozoso.

### GÉMINIS

22 MAY - 21 JUN



Atracción especial hacia una persona. Jornada de estabilidad y seguridad económica. Los negocios saldrán mejor de lo que puede imaginar. Debe vigilar los horarios y la calidad de sus comidas.

### SAGITARIO

23 NOV - 21 DIC



Pocas complicaciones en el terreno amoroso. La palabra clave en esta jornada es inversión. No se precipite ante esas ofertas laborales. Es el momento para dejar de fumar y empezar a cuidarse.

### CÁNCER

22 JUN - 22 JUL



Racha excepcional en el terreno amoroso. No haga ningún gasto que no sea necesario. No se niegue a aprender cosas nuevas en el trabajo. Necesita mejorar su alimentación y descansar más.

### CAPRICORNIO

22 DIC - 20 ENE



Nadie debe perturbar su estabilidad emocional. Puede gastar más, ya que se repondrá con un ingreso extra. Período de cambios en el trabajo, serán favorables. Problemas digestivos, hoy dieta blanda.

### ACUARIO

21 ENE - 19 FEB



Acuda a esa fiesta con su pareja, les vendrá bien. En cuestiones económicas, sea más cauto. Su interés por su trabajo se verá recompensado. Una dieta equilibrada le ayudará a mejorar su salud.

### VIRGO

24 AGO - 23 SEP



Nueva oportunidad de ser feliz. Jornada favorable para triunfar económica. En su trabajo, no parará ni un momento. Su cuerpo necesita comer mejor.

### PISCIS

20 FEB - 20 MAR



Deseará dedicar cualquier rato libre a su pareja. Suerte en todo lo relacionado con el juego. Agárrese a su silla y no la suelte, luche por mantener su puesto. Hacer deporte o caminar es importante para usted.